



### **Dos años cumplió el Hospital de Calbuco realizando cirugías mayores**

● Un total de 664 pacientes de toda la red del Servicio de Salud del Reloncaví han sido intervenidos en el Hospital de Calbuco, tras cumplirse ayer dos años desde que se reabrió el pabellón para la realización de cirugía mayor ambulatoria. Las intervenciones, que son coordinadas por la sección de Procesos Quirúrgicos del Servicio de Salud del Reloncaví y ejecutadas por equipos del Hospital de Puerto Montt y de Calbuco, han permitido disminuir Lista de Espera y descentralizar las atenciones. El doctor Marco Balkenhol, subdirector de Gestión Asistencial del Servicio de Salud del Reloncaví, destacó que "estamos extraordinariamente contentos y complacidos por la enorme tarea".

C3